



## Las ministras Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz asisten con Morena y rechazan campaña anticipada

México.- Las ministras de la Suprema Corte, asistieron a reunión cerrada de trabajo con el grupo parlamentario de Morena. Dijeron que no incurrieron en actos anticipados de campaña, que iniciarán el 30 de marzo.

Las ministras Loretta Ortiz, Lenia Batres y Yasmín Esquivel, afirmaron que no han desviado recursos públicos ni de la Corte para realizar recorridos por el país, en busca de apoyos para la elección.

La ministra Yasmín Esquivel Mossa, puntualizó que no hay un sólo centavo desviado de la Suprema Corte, de recursos públicos o del partido Morena a campañas de la Elección Judicial que iniciarán el 30 de junio.

Dijo que necesitamos una Suprema Corte de puertas abiertas y urgió a cambiar al Poder Judicial porque “Niños pueden estar inocentes en la cárcel o personas sin sentencias, por años”.

La ministra Lenia Batres Guadarrama, entrevistada en el recinto legislativo de San Lázaro, planteó la posibilidad de reunión no sólo con el grupo parlamentario de Morena, ya que dijo están abiertos a dialogar con otros grupos parlamentarios.

Señaló la ministra Lenia Batres, que no incurren en actos de proselitismo o actos anticipados de campaña, ya que fue un encuentro cerrado y no “llamamos a votar”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/nacional/las-ministras-lenia-batres-yasmin-esquivel-y-loretta-ortiz-asisten-con-morena-y-rechazan-campana-anticipada/>